Pro Fahrtag bis zu 170 Gäste

Bördeexpress fährt viermal täglich zwischen Düren und Euskirchen



Am Wochenende rollt der Bördeexpress zwischen Düren und Euskirchen wieder und wird auch gut angenommen. Foto: Petra Grebe

Samstags sowie an Sonnund Feiertagen fährt der Bördeexpress zwischen Euskirchen und Düren. Der Bürgerbahnverein hofft, dass die Bahn in absehbarer Zeit sogar täglich fährt.

EUSKIRCHEN. 10.05 Uhr, 13.05 Uhr, 16.05 Uhr und 19.05 Uhr: Das sind die Abfahrtszeiten des Bördeexpress' von Gleis 4 am

Euskirchener Bahnhof.
Von hier geht's über die Stationen Nemmenich, Zülpich, Vettweiß, Jakobwüllesheim, Bubenheimer Spieleland und Binsfeld zum Dürener Hauptbahnhof, wo der Zug nach rund einstündiger Fahrzeit ankommt.

Damit der Bördeexpress allerdings täglich fahren kann, sind noch »einige dicke Bretter zu bohren«, wie Hansbert Schruff sagt, der Vorsitzende der Interessengemeinschaft Rurtalbahn e.V. Pro Fahrtag habe man derzeit im Schnitt 140 bis 170 Gäste, vor allem Ausflügler. Im Zug erhalten die Fahrgäste übrigens auch Informationen zu Ausflugszielen und Informationen der Bahn. Fahrräder können kostenlos mitgenommen werden.

www.boerdeexpress.de